

HORW

Die Generalversammlung des FGV-Horw wurde am 10. März im gewohnten Rahmen durchgeführt.

Den Vereinsmitgliedern war lange im Vorfeld bekannt, dass sechs Personen aus dem Vorstand von ihrem Amt zurücktreten. Für die geleistete Arbeit von allen bedanken wir uns herzlich. Sehr verantwortungsbewusst bemühte sich der gesamte Vorstand um die Sicherstellung einer geeigneten Nachfolge.

Den beiden verabschiedeten Vorstandsmitgliedern Marianne und Josef Aregger gebührt ein ganz besonderer Dank: Marianne Aregger war von 1994 bis dato in verschiedenen Vorstandsfunktionen tätig; seit 2001 wirkte Josef Aregger ebenfalls in diversen Vorstandsämtern mit. Von 2007 bis 2023 führte er den Verein in der Funktion des Präsidenten. Wir bedanken uns an dieser Stelle für die aussergewöhnlichen Leistungen und das immense Engagement für den Verein.

Erfreulicherweise führen zwei Personen ihre bestehenden Ämter weiter aus, sodass den neu gewählten Amtsinhabern Erfahrung und Wissen weitergegeben werden kann. Detailinformationen dazu finden Sie in Kürze auf unserer Vereinshomepage:

<http://www.familiengaertnerverein-horw.ch>.

Für ihre besonderen Verdienste wurden zwei Mitglieder einstimmig zu Ehrenmitgliedern des FGV-Horw ernannt; es sind dies: Beatrice und Emil Kaufmann. Sie erhielten eine Urkunde. Unsere Vereinsadresse bleibt wie folgt bestehen: Familiengärtnerverein Horw, Postfach 173, 6048 Horw.

Bitte beachten Sie die neue Vereins-E-Mail-Adresse: vorstand.fgvh@gmail.com.

Zudem möchten wir informieren, dass die GV 2024 (NICHT wie an der GV 2023 kommuniziert am 08.03. 2024 sondern), am 15.03. 2024 stattfinden wird.

Der Vorstand